

Le sarrois Kohl s'implante en Lorraine

by Usine Nouvelle - vendredi, octobre 01, 2010

<http://correspondances.fr/le-sarrois-kohl-simplante-en-lorraine/>

Filiale du sarrois Kohl, la société 7x4 Pharma, spécialisée dans le conditionnement des médicaments, annonce l'implantation à Hambach (Moselle) d'une usine de boîtiers sous blister dénommés 7x4 Box.

7x4-pharma-box

Né d'une étroite collaboration transfrontalière organisée dans le cadre de l'eurodistrict SaarMoselle, le projet mobilise un investissement de 50 millions d'euros et permettra de créer 300 emplois, dont des postes hautement qualifiés.

Dédié aux patients atteints de maladies chroniques nécessitant la prise de médicaments multiples, le 7x4 Box consiste en un blister individualisé contenant la préparation hebdomadaire effectuée par un pharmacien. Cette innovation, qui limite le risque d'erreurs médicamenteuses, devra obtenir l'agrément du système de soins français.